



Communiqué de presse – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

L'École Secondaire François-Bourrin, en partenariat avec le Club Volleyball de la Capitale et la Ville de Québec, annonce un futur projet d'envergure sur ses terrains; un tout nouveau complexe sportif dédié majoritairement au volleyball, au futsal et à la course à pied.

Québec, le 17 octobre 2025 – C'est avec une immense fierté que l'École Secondaire François-Bourrin et le Club Volleyball de la Capitale recevaient ce matin le maire de la Ville de Québec, M. Bruno Marchand, son équipe ainsi que plusieurs précieux collaborateurs et partenaires pour annoncer la construction d'un tout nouveau complexe sportif novateur, unique et multigénérationnel.

Depuis quelques années, autant au niveau des sports scolaires, que du côté civil ou compétitif, on remarque une croissance extraordinaire du futsal et du volleyball, sous toutes ses formes. Malheureusement, cet engouement se heurte à une problématique bien réelle; le manque d'infrastructures adéquates et dédiées.

Issue d'un partenariat entre l'École François-Bourrin et le Club Volleyball de la Capitale et soutenue par la Ville de Québec, cette initiative audacieuse propose une solution sur-mesure pour répondre à des besoins non-comblés dans la région de Québec.

Un complexe sportif unique en son genre

Le complexe Volleyball-Futsal François-Bourrin se distinguera par la qualité de ses installations répondant à des standards de haut niveau. Accessible à toute la communauté, cet établissement deviendra un lieu de rassemblement et de vitalité pour l'arrondissement de Beauport et les municipalités environnantes.

Caractéristiques principales du complexe :

- **Terrains intérieurs** : 10 plateaux de volleyball intérieur, convertibles en 4 terrains de futsal, montés sur une surface en *Taraflex*. Ce matériau de haute qualité, utilisé notamment aux Jeux Olympiques, garantit une performance optimale et une durabilité éprouvée, en plus d'être plus sécuritaire pour les athlètes grâce à sa matière absorbante qui réduit le risque de blessure et amortit les chocs.
- **Sports additionnels** : Les surfaces en *Taraflex* seront également lignées pour permettre la pratique du *flag-football* et de l'*ultimate frisbee*.
- **Volleyball de plage toute l'année** : Le complexe proposera une première dans toute la province de Québec : 6 terrains de volleyball de plage conçus avec du

sable homologué par la Fédération internationale. Ces terrains seront recouverts pendant la saison froide par une structure gonflable de type « dôme », permettant ainsi de pratiquer le beach-volley à l'année.

- **Piste de course intérieure** : Répondant également à une demande grandissante dans l'Est de la région pour une piste de course intérieure, la Ville a saisi l'opportunité d'ajouter cet élément dans les plans de construction du complexe et ainsi permettre la pratique de ce sport de façon complètement sécuritaire, en toutes saisons.
- **Salle d'entraînement et de musculation** : Pour compléter les installations, une zone entièrement équipée permettra aux athlètes de s'entraîner et de se préparer physiquement sur place.
- **Et pour accueillir les supporters lors des matchs et événements** : Des gradins d'une capacité de plus de 500 spectateurs offriront une expérience immersive aux partisans.

Le complexe permettra d'accueillir la clientèle de tous les niveaux, d'organiser des compétitions d'envergure régionales et nationales, et de mettre de l'avant une éducation sportive saine et positive. Il représente un investissement dans la jeunesse, la valorisation de saines habitudes de vie, la persévérance et l'excellence des athlètes.

Campagne de financement majeure à venir

Un projet d'une telle ampleur nécessite de la mobilisation et l'union des forces de toute la collectivité. Pour assurer la réussite de cette entreprise ambitieuse, l'École François-Bourrin annonce également qu'une campagne majeure de financement sera lancée dans les prochaines semaines. L'appui et le soutien indéfectible de la communauté sont garants de la réussite de ce projet rassembleur et inspirant.

À propos des partenaires :

Le projet d'un complexe sportif dans l'Est de la région est le fruit d'une collaboration entre l'École Secondaire François-Bourrin, la Ville de Québec et le Club Volleyball de la Capitale, s'inscrivant dans une cohésion commune pour le développement d'une infrastructure sportive unique, novatrice et multigénérationnelle.

– 30 –

Source : École Secondaire François-Bourrin

Contact :

Jean-David Meunier – jmeunier@ecolefrancoisbourrin.ca
Directeur Général

Jacynthe Tyers – jtyers@ecolefrancoisbourrin.ca
Conseillère aux communications et au développement philanthropique





